



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

Pablo Rodriguez veut protéger notre modèle agricole

Montréal (Québec), 30 avril 2025 – Le candidat à la chefferie du Parti libéral du Québec (PLQ), Pablo Rodriguez, présente aujourd’hui son plan pour protéger et faire prospérer le modèle québécois de l’agriculture, un pilier économique, social et territorial fondamental pour le Québec.

« L’agriculture québécoise, c’est d’abord des familles et des entrepreneurs qui, génération après génération, occupent notre territoire et bâtissent notre économie. Ils se lèvent chaque matin avec la même détermination, malgré les défis de la mondialisation, des changements climatiques, de la volatilité des marchés et des pressions financières. Notre devoir est de les soutenir, de protéger ce modèle unique et de leur donner les moyens de se projeter dans l’avenir », affirme Pablo Rodriguez.

Au cœur du plan Rodriguez : un engagement ferme à défendre la gestion de l’offre, indispensable pour assurer la stabilité et la pérennité de notre modèle agricole. En tant que seul parti fédéraliste, le PLQ est prêt à faire les représentations nécessaires auprès d’Ottawa pour protéger cet acquis fondamental.

Des mesures concrètes pour accompagner le milieu agricole

Pour répondre aux défis d’aujourd’hui et de demain, Pablo Rodriguez propose notamment de :

- Protéger la gestion de l’offre à travers des représentations actives auprès du gouvernement fédéral.
- Soutenir l’achat local et l’agriculture de proximité par des campagnes de sensibilisation et le soutien aux marchés locaux.
- Faciliter le transfert d’entreprises agricoles familiales et entre personnes non-apparentées, en adaptant les règles fiscales dans le cadre d’une Stratégie québécoise du repreneuriat.
- Bonifier le Programme d’appui financier à la relève agricole, pour mieux appuyer les jeunes entrepreneurs du secteur.



- Réviser l'ensemble des programmes de la Financière agricole, afin de les adapter aux nouvelles réalités telles que les changements climatiques et leurs impacts.
- Simplifier l'accès au financement pour le lancement de nouvelles entreprises agricoles.
- Renforcer l'appui aux ressources de soutien psychologique en milieu agricole, notamment par l'augmentation du financement au programme des travailleurs de rang et aux organismes présents sur le terrain.
- Accroître la transparence dans l'attribution de blocs d'énergie d'Hydro-Québec pour favoriser l'essor de la production en serres et de la transformation agroalimentaire.

Un modèle à défendre, un avenir à préparer

« Nous nous devons de soutenir les agriculteurs et leurs familles, ceux qui occupent notre territoire et nos régions. Défendre l'agriculture c'est aussi défendre une agriculture à notre image, humaine et socialement acceptable pour nous Québécoises et Québécois. La pérennité de l'agriculture du Québec est une priorité pour Pablo et c'est pourquoi je l'appui comme futur chef du PLQ », conclut Jean Claude Poissant, agriculteur, candidat PLQ dans la Prairie en 2022, ancien député fédéral de La Prairie et Secrétaire parlementaire à l'Agriculture et l'Agroalimentaire (2015-2019).

Pour appuyer la campagne de Pablo Rodriguez, il suffit de visiter son site web au www.Pablo.Quebec.

– 30 –

Personne-ressource

Pour de plus amples renseignements, veuillez vous adresser à :

Jacques Martineau
martineauj2@gmail.com
514 601-2502